

Índice de Incertidumbre Económica (IEC)

Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales (CLAPES UC)

Septiembre 2017

- El IEC de septiembre registró un valor de **116**, mayor al valor registrado en agosto (**86**) y a la media del periodo entre enero 2007 y septiembre 2017 (**102**).
- La incertidumbre económica se vio influenciada principalmente por factores internos, entre los que destaca las repercusiones de la renuncia del equipo económico y la discusión entorno a la recuperación económica, a partir del aumento en el precio del cobre.

Con un valor de 116, el Índice de Incertidumbre Económica (IEC) aumentó su valor respecto a la medición del mes previo (86), registrando una disminución de un 27% en lo que va del año.

El valor de septiembre contrasta con la disminución experimentada en el mes precedente. En particular, el valor de septiembre es el más alto de los últimos 6 meses. El promedio del tercer trimestre, por otro lado, se ubicó en los 104 puntos, levemente superior al del segundo trimestre (103) e inferior al primer trimestre de este año (145).

Del total de noticias con referencia a la incertidumbre económica, alrededor de un 60% corresponde a

temas internos, mientras que el otro 40% hace referencia a incertidumbre debido a temas económicos internacionales.

Las noticias internacionales estuvieron marcadas por los aumentos en el precio del cobre, la debilidad del dólar y la discusión en torno a quién tomará el mando de la Reserva Federal de Estados Unidos en los meses próximos.

En el plano interno, destacan las repercusiones de la renuncia del equipo económico y la discusión entorno a la recuperación económica derivada del aumento en el precio del cobre.

